

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 0 2 / 2 0 2 4 / A N

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 20.12.2023

Federführung:
Dezernat II, Hochbauamt

Beteiligung:

Betreff:

Bauzustandsuntersuchung Sportstätten

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 16. April 2024

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	01.02.2024	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	09.04.2024	Ö		
Sportausschuss	17.04.2024	Ö		
Gemeinderat	02.05.2024	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 01.02.2024

Ergebnis: verwiesen in die Ausschüsse

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 09.04.2024

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Sportausschusses vom 17.04.2024

Ergebnis:

Sitzung des Gemeinderates vom 02.05.2024

Ergebnis:

Antrag Nr.: 0002/2024/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Prof. Dr. Nicole Marmé, Vorsitzende
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Thomas Barth
Dr. Jan Gradel
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 19.12.2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates am 01.02.2024 stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Bauzustandsuntersuchung Sportstätten (analog Schulen)

Die Stadtverwaltung möge eine Bauzustandsuntersuchung der Heidelberger Sportstätten durchführen, um damit eine Übersicht über den aktuellen Zustand und ggf. anstehende Sanierungsarbeiten zu erhalten. Ferner beantragen wir, dass der Bau- und Stadtentwicklungsausschuss, sowie der Sportausschuss in den jeweiligen Sitzungen über den fortlaufenden Stand der Sanierungsarbeiten informiert wird.

1. Aussprache und Diskussion
2. Anträge

Begründung:

Derzeit gibt es keine aktuelle Erhebung, die Aufschluss über die anstehenden Sanierungsarbeiten in den Heidelberger Sportstätten gibt. Die Sportstätten sind für die Gesundheit und auch das soziale Miteinander der Bürgerinnen und Bürger eminent wichtig und bedürfen größerer Aufmerksamkeit als es derzeit der Fall ist.

Die notwendigen Unterschriften sind beigelegt.

gezeichnet CDU - Fraktion